
Stadt Dargun Dargun, den 25. März 2021

- Die Bürgervorsteherin -

Protokoll

zur Sitzung der Stadtvertretung am 16. März 2021

Beginn: 18:00 Uhr Ende des öffentl. Teils: 18:40 Uhr Ort: Kornspeicher

Ende des nichtöffentl. Teils: 19:45 Uhr

Anwesend: - Frau Schwebke

- Herr Knoche - Herr Fritzsche - Herr Kleist - Herr Westphal

- Frau Polchow - Herr Kohnke - Herr Guse - Herr Paal

- Herr Hübner - Herr Krüger - Herr Reiche - Herr Barß ab 18:55 Uhr

es fehlte: - Herr Grahl

als Gäste: - Herr Wellnitz, Bürgermeister,

- Frau Kerbstadt, Leiterin ZDF

- Frau Guse, Mitarbeiterin im ZDF

- Frau Trost, Leiterin OSB

- Herr Russow, Mitarbeiter OSB

- Presse

- Frau Schaffrinna

- Matthias Grube

- Jaqueline Paare

- Frau Heilmann-Maaß

- Herr Heilmann-Maaß

- Uwe Bergmann

Vor Eintritt in die Tagesordnung begrüßt die Bürgervorsteherin alle anwesenden Stadtvertreter, den
Bürgermeister, Mitarbeiter aus der Verwaltung und weitere Gäste.

Öffentlicher Teil

TOP 1 Regularien (Ordnungsmäßigkeit der Einladung und Beschlussfähigkeit, Einwohnerfragestunde,

Änderungsanträge zur Tagesordnung, Feststellung Protokoll, Bericht Bürgermeister, Anfragen

Stadtvertreter)

Ordnungsmäßigkeit der Einladung und Beschlussfähigkeit

Frau Schwebke stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt ist. Weiterhin stellt sie bei
Anwesenheit von 12 von 14 Stadtvertretern die Beschlussfähigkeit der Stadtvertretung fest.

Einwohnerfragestunde

Es werden keine Anfragen gestellt.

Feststellung Protokoll
Das Protokoll des öffentlichen Teils vom 02.02.2021 wird mit 12 Ja-Stimmen bestätigt.

Bericht Bürgermeister

Baumaßnahmen:

-  Brauereistraße Bauabschnitt Anbindung B110 Höhe Autohaus Presche bis zur Einfahrt Econautic ist die
alte Fahrbahn abgefräst und am Unterbau wird gearbeitet

Corona Situation:

- Situation in Dargunist aktuell wieder etwas schlechter. Aktuell sind wieder mehr Fälle zu verzeichnen.  



- Nach der aktuellen Corona VO des Landes und einer darauf basierenden Allgemeinverfügung des

Landkreises sind aktuell einige Geschäfte mehr geöffnet. Für einzelne Bereiche ist ein aktueller
Schnelltest nachzuweisen. Das Land MV wollte diese Aufgabe per Rahmenvertrag durch Apotheken

ausführen lassen. Bislang ist die Resonanz jedoch nicht ausreichend. In Dargun hat sich die
Schlossapotheke dieser Aufgabe gestellt. Nach Auskunft von Frau Da Cruz, der Apothekerin, wurde auf
Grund der späten Verfügbarkeit der Tests erst gestern mit dem Testen begonnen. Gestern erfolgten 8
Testungen. Tests werden nach vorheriger Anmeldung in den Räumlichkeiten der Apotheke
vorgenommen. In wie weit die Kapazität für Dargun ausreichend ist, bleibt abzuwarten, jedoch bei
ansteigenden Fallzahlen muss Unterstützung organisiert werden. In der heutigen
Bürgermeisterdienstberatung mit dem LK als Videokonferenz wurden dazu Möglichkeiten aufgezeigt.
Dazu werde ich morgen Kontakt aufnehmen.

- Impfungen: Seitens des LK wurde angefragt, ob in den Kommunen die Möglichkeit besteht, Räume zur
Impfung vor Ort zur Verfügung zu stellen. Die Stadt Dargun hat dafür die Sporthalle gemeldet. Diese
dezentralen Impfungen würden von mobilen Impfteams des KL verabreicht und nur tageweise in den
einzelnen Kommunen organisiert. Abhängig ist dies jedoch von der Verfügbarkeit von ausreichend
Impfstoff.

Klärschlamm:
- ab kommender Woche wird das Vererdungsbeet 4 geleert und dieser vererdete Klärschlamm zur

landwirtschaftlichen Verwertung gebracht. Die Laboranalyse ergab gute Werte. Die Ausschreibung
erfolgte im vergangenen Jahr und die Vergabe ebenfalls.

Anfragen Stadtvertreter:

Herr Krüger erkundigt sich nach der aktuellen Anzahl der infizierten. Herr Wellnitz antwortet, dass keine
aktuellen Zahlen vorliegen.

Herr Fritzsche bemängelt, dass die Termine für die Bürgersprechstunden zum Thema Breitbandausbau nicht
ausreichend veröffentlicht wurden. Die Verwaltung informiert, dass die Termine als Aushang in den Ortsteilen
sowie auf der Homepage der Stadt Dargun veröffentlicht sind. Die Bekanntgabe im öffentlichen Anzeiger war
leider nicht mehr möglich (Redaktionsschluss).

TOP 2 Beschluss-Nr. 12/21 — Haushaltssatzung 2021 der Stadt Dargun

Herr Guse erläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 12/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stimmenthaltungen

TOP 3 Beschluss-Nr. Beschluss-Nr. 11/21 - Gewinnverwendung Jahresüberschuss 2020

Frau Guseerläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 11/21: 11 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Stimmenthaltung

TOP 4 Beschluss-Nr.06/21 - Entwurfs- und Auslegungsbeschlussfür die 1. Änderung des B-Plans Nr. 16

„Sport- und Freizeitpark Dargun“ der Stadt Dargun

Herr Russow erläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 06/21: 8 Ja-Stimmen 1 Nein-Stimmen 3 Stimmenthaltungen

TOP 5 Beschluss-Nr. 07/21 - Entwurfs- und Auslegungsbeschluss für die 1. Änderung des

Flächennutzungsplans der Stadt Dargun für den „Sport- und Freizeitpark Dargun“

Herr Russow erläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 07/21: 8 Ja-Stimmen 1 Nein-Stimmen 3 Stimmenthaltungen  



TOP 6 Vorbereitung Konstitution Feuerwehrausschuss — Besetzung Vorschlagslisten

Der Bürgermeister weist auf die Änderung der Hauptsatzung in Bezug auf die Aufnahmedes
Feuerwehrausschusses hin und bittet die Stadtvertreter um Einreichung von Vorschlagslisten für die Besetzung

des Ausschusses. Frau Schwebke bittet die Fraktionen Vorschläge zu erarbeiten und an die Verwaltung (cc Frau
Schwebke) zu schicken. Die Verwaltungbereitet daraufhin eine Beschlussvorlage vor. Es folgt eine kurze
Diskussion über die Wahl der Besetzung des Ausschusses. Der Ausschuss besteht aus 5 Mitgliedern (mindestens
3 Stadtvertreter und höchstens 2 zu gewählten Bürgern) sowie der Gemeindewehrführung. Die 5 Mitglieder
werden nach der Verhältniswahl bestimmt. Damit entfällt aufjede Fraktion ein Sitz. (WGDO, SPD, CDU, WVD

und Zählgemeinschaft)

TOP 7 Bestimmung Vertreter Schulkonferenz

Der Bürgermeister bitte die Stadtvertreter um Einreichung von Vorschlägen für den Vertreter in der
Schulkonferenz. Frau Schwebkebittet auch hier alle Fraktionen um Zuarbeit.

TOP 8

Verschiedenes

Herr Gusekritisiert die Tagesordnungspunkte 6 und 7. Die Stadtverwaltung hätte bereits Beschlussvorlagen

erarbeiten können. Herr Wellnitz antwortet, dass aufgrund der aktuellen Situation keine Fraktionssitzungen
stattfinden konnten und somit auch keine Vorschläge bei der Verwaltung eingereicht wurden. Die
Tagesordnungspunktesollten Diskussionsgrundlage und als Information für eine Verständigung in den
Fraktionen dienen.

Herr Kleist erkundigt sich nach den Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung. Der Bürgermeister weist darauf
hin, dass es aus den Fraktionen keine weiteren Rückmeldungen gab. Herr Westphal merkt an, dass man warten

sollte, bis sich die Corona bedingte Situation verbessert hat und die Fraktionen sich wieder treffen können. Frau

Schwebke stimmt dem zu und schlägt vor, in diesem Jahr keine Sommerpause in Bezug auf die Sitzungen zu
machen, da sich ansonsten zu viel anhäufen würde.

Frau Schwebke äußert sich zu der Thematik Kita/ Hort. Im Vordergrundsollte stehen, die beste Lösung für die
Kinder zu finden. Sie erwähnt, dass im Zuge des Interessenbekundungsverfahrens Unterlagen von

hochqualifizierten Bewerbern eingegangen sind. Es wird noch im März zwei Termine geben, in der sich die

Bewerber in einer kurzen Präsentation vorstellen können. Weiterhin wird eine Sondersitzung einberufen, in der
abschließend der Beschluss zur Trägerschaft gefasst wird.

Befangenheit:

Es waren keine Stadtvertreter befangen.

Form der Abstimmung:

Alle Abstimmungen waren offen.

Unterbrechung:

Es gab keine Unterbrechung.

Protokollant Stadtvertreter Bürgervorsteher  


